

EL FARO DE CEUTA

AÑO V.-NUMERO 1.124

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Martes, 31 de Mayo de 1938

En las dos últimas jornadas continuó el victorioso avance en los frentes de Teruel y Castellón ocupándose varios pueblos e importantes posiciones

En el frente de Cataluña continuaron estrellándose los ataques de los rojos que han sufrido cuantiosas pérdidas

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 29 de Mayo de 1938.

Durante la noche pasada y el día de hoy, el enemigo ha seguido destruyéndose en varios desastrosos e infructuosos ataques contra algunas de nuestras posiciones del sector de Tremp, en el frente de Cataluña. Ha dejado en el campo numerosos cadáveres, siendo elevadísimo el número de bajas que ha sufrido. Entre los prisioneros hechos figura un teniente médico.

También fué atacado, en la noche última, el sector de Valfogoná de la cabeza de puente de Balaguer, siendo rechazados los rojos que así mismo sufrieron en este punto durísimo castigo.

En el frente de Castellón, después de vencer la resistencia enemiga, se han ocupado y rebasado el kilómetro 23 de la carretera de Ares a Albocacer, el pueblo de Benesal, Vértice Robatar, pueblo de Culla, Muela de Ares y pueblo de Ares del Maestre. Se han cogido 625 prisioneros y se han enterrado más de 200 cadáveres enemigos.

En el frente de Teruel, ha continuado también nuestra ofensiva y después de derrotar a las fuerzas rojas a las que se ha perseguido en una profundidad de trece kilómetros, se han ocupado y rebasado el pueblo de Valbona y Caba de Mora y el campo fortificado de Puebla de Valverde, quedando dominado este pueblo. Da idea de la derrota enemiga, enorme cantidad de muertos que ha dejado en el campo, de los cuales van enterrados 356, habiéndose cogido 407 prisioneros, cinco carros rusos, un blindado, dos cañones antitanques, un cañón del 11.40, muchos fusiles, ametralladoras y material diverso.

A la hora de dar el Parte, continuaba nuestro avance en este frente y seguan enterrados más cadáveres del enemigo y cogidos más prisioneros y armas.

Salamanca, 29 de Mayo de 1938.--II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor.

Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

CRONICA DE GUERRA

Agoniza la batalla de Cataluña

Por ESPECTADOR

Agoniza en los sectores catalanes la ofensiva roja, que se debate en los estertores sangrientos. La última noche fué de avidez de ruidos contraataques, rechaza los indomables que será legítima. Cuando nosotros hemos dicho "No pasarán los rojos!", ni con apoyo ni con complicidad, ni con cañones han avanzado un metro y ahí mismo, en esa línea, donde necesitaban un modesto triunfo, que les sirviera para acreditarse en los medios extranjeros han fracasado, como en Teruel, como en Brunete, y como en Belchite y como en toda la Historia de esta Santa Cruzada.

Agoniza la batalla de Cataluña, que será para el resto de la campaña, lo que fué la derrota de Teruel para el avance de nuestro Ejército camino del mar latino, pues, este descalabro bolchevique habrá llevado a la impotencia decisiva a las hordas de Moscú.

Por los sectores de Teruel, que ya se alejan por cierto de la capital tantos meses martirizada, los buenos vientos y los días luminosos, traen jornadas maravillosas que este gran caballero, dos veces laureado preside con su estrella, afortunada siempre. El Cuerpo de Ejército de Cataluña, que en la jornada de ayer trazó el avance magnífico hasta Puebla de Valverde, ha hecho hoy un movimiento brillante en dirección a Mora de Rubielos y ha rechazado, ha empujado y ha derrotado en toda la línea al enemigo, que pretendía

oponerse a nuestro paso. Una vez más el arte magnífico del General Varela ha hundido la línea enemiga, haciendo una cinta, precisamente, por aquel sector donde los rojos menos esperaban la acometida después del avance de ayer. Las tropas de Castilla han progresado hoy, en dirección a Mora de Rubielos, operando en toda la amplia zona de maniobra, para llegar en las primeras horas de la tarde a ocupar una amplia red de posiciones, cerca de toda ella, situada al noroeste del pueblo que quedó enteramente dominado.

El Cuerpo de Ejército de Galicia ha operado hoy en aquel trozo que va de Villafranca del Cid hasta Albocacer, continuando su marcha poderosa sobre la carretera de Benesal, que ha sido rebasada en varios kilómetros sin que a la hora de regresar del campo se conozca, exactamente, la situación de esas fuerzas que

no han encontrado, por fortuna, una resistencia tan tenaz como la de las fuerzas que se oponen al avance de las de Castilla.

Otro destacamento de los gallegos, ocuparon importantes posiciones al este de Ares de Maestre, conquistado ayer y la cota 1.200 continuando su progresión hacia el este y llegando a profundizar en terreno enemigo en más de cinco kilómetros.

Las tropas de la Primera División navarra, que obra entre ambos Cuerpos de Ejército ha proseguido, asimismo, su avance para dar uniformidad a la línea, que va desde Teruel al Mediterráneo y que a estas horas progresa como una avalancha, sin que el enemigo, quebrañadísimo por las jornadas anteriores, intente una resistencia desesperada.

Por lo apremiante de la hora me es imposible añadir a esta impresión rápida, aquellos detalles de los sucesos del día que son otros tantos magníficos ejemplos

que vienen a añadirse a las vicisitudes de los días anteriores. Los esfuerzos del Cuerpo de Ejército de Castilla, sumados a los de Galicia están a punto de alcanzar los objetivos decisivos, en su avance hacia el sur. Pero como estas jornadas próximas pueden ser decisivas, yo no quiero, ante ello, decir nada. Yo quiero guardar una elemental discreción.

Los sudetes obtienen otro resonante triunfo en la segunda vuelta de las elecciones

París, 30. — Las noticias que se reciben de Checoslovaquia dan cuenta que en la jornada electoral del domingo los sudetes han tenido una victoria aún mayor que la del domingo anterior, ya que se han apuntado el noventa y seis por ciento del número de votantes.

El periódico "Le Matin" después de dar cuenta del triunfo sudete dice que las proposiciones hechas por el Gobierno checo a la minoría alemana son las cuatro siguientes:

Primera. — Concesión del uso del idioma alemán en la Administración y en los Tribunales de Justicia en el territorio sudete.

Segunda. — Control de los créditos a establecimiento de Educación.

Tercera. — Posibilidad de celebrar nuevas elecciones parlamentarias en aquellas ciudades donde los sudetes hayan obtenido mayoría en las elecciones municipales.

Cuarta. — Revisión del número de funcionarios sudetes a quienes habrían de admitir el Gobierno checo.

El periódico dice que lo principal es actuar con rapidez y observar que el Gobierno checo en pieza ahora a seguir el consejo que le han dado los Gobiernos francés e inglés. Termina diciendo que más vale tarde que nunca.

Crónica de París

El viaje del presidente de la República a la región bretona ha sido feliz, pero no se crea que es porque en las democracias hay una paz dichosa, no; es que acompañando a Monsieur le resident se han desplazado cinco mil hombres armados. La escolta presidencial, el Regimiento de Infantería 71, el 45, el 129 de Cannes, el 10º de Artillería y trescientos gendarmes. También ha ido el jefe de los viajes presidenciales con setenta inspectores de Policía. Y en las ciudades bretonas se había prohibido la circulación automovilística, las vías férreas habían sido guarnecidas, todas las carreteras estaban acotadas y sobre la Bretaña se prohibió el vuelo de aviones. Y eso parece que no es más que un ensayo para cuando lleguen los Reyes de Inglaterra. ¡Las democracias son las democracias!

Ayer ha sido inaugurada la exposición del Arco de Triunfo, en la que se expone la historia de este monumento desde sus comienzos a su inauguración en 1836 y las diferentes etapas posteriores. Allí se exponen fotografías, grabados y otra estampa del monumental monumento que allí en sus tiempos costó sus nueve millones de francos. Y allí, ante el Arco de Triunfo, el ministro de Educación, hizo sus pinitos oratorios. Y al recordar las glorias de Napoleón I uno piensa en que Francia se ha ido empujando.

Y hablando de cosas pequeñas, pasemos a la política. Hoy inaugura sus sesiones el Parlamento. Antes habrá Consejo de ministros en el Elíseo, bajo la presidencia de Lebrun y la Cámara se enfrentará con los diputados después de las vacaciones. Hay preparadas varias interpelaciones, pero ninguna de trascendencia.

La comidilla del día es el tesoro de peluconas que se ha descubierto en una casa de la rue de Montparnasse. Se dice que todos los inquilinos del barrio se han puesto a perforar tabiques esperando encontrar fantásticos tesoros. Salen por todas partes herederos del usurero que murió hace doscientos años y el Estado también quiere ser el propietario del tesoro, hay pleitos y lios, porque todos dicen que el tesoro es suyo; pero ya verán ustedes como al final los amos del tesoro son los abogados.

El Día de la Solidaridad de Italia con la España Nacional

Los actos de Roma revistieron inusitada brillantez hablando el Duce, el general Millán Astray y José María Peman

Toda la España Nacional festejó igualmente la memorable jornada

LOS ACTOS DE ITALIA

Roma, 30. — Ayer se celebraron los actos de Solidaridad italiana, con la España Nacional organizada por el Partido Fascista.

A las diez de la mañana en el Gran Teatro Adriano pronunció un discurso el General Millán Astray, interviniendo también don José María Peman, hallándose a su lado entre otras personalidades italianas el Ministro del Exterior conde Ciano y el Secretario del Partido fascista Stacchi.

A la llegada de los delegados españoles fueron acogidos con grandes ovaciones y vivas a Franco y a España, por la multitud que llenaban totalmente el salón.

Terminado el acto en el Teatro Adriano la misión española fué recibida por el Duce en el Palacio de Venecia, cambiándose en la entrevista cordiales y afectuosos saludos y votos por la grandeza de las dos naciones.

A las seis de la tarde en el Stadio, Mussolini pronunció un discurso.

A la llegada de los representantes de España las bandas de música interpretaron nuestro Himno mientras la multitud saludaba brazo en alto.

El Duce tenía a su derecha al General Millán Astray y pronunció las siguientes palabras: "Jóvenes camisas negras de toda Italia; la gran jornada que hemos dedicado a la leva fascista, a la manifestación gimnástica

ca nacional y de Solidaridad con la España de Franco ha terminado con el saludo a la bandera tricolor de la Patria. Os envío mi saludo, mi elogio y mi felicitación. Nosotros queremos preparar a los fascistas jóvenes para el trabajo y para el combate. Por la Italia Imperial de hoy y por la más grande de mañana".

Seguidamente se interpretaron el himno italiano y el Cara al Sol, después Mussolini llevando a su derecha al General Millán Astray pasó bajo el arco formado por los puñales de los jóvenes vanguardistas, dirigiéndose al automóvil entre los gritos clamorosos del público que vitorea a Mussolini y a Franco.

Al igual que en Roma en todas las demás ciudades y pueblos del Imperio ondearon juntas las banderas de ambas naciones y la presencia de los Delegados españoles eran acogidas con ovaciones y vitores.

Don Manuel Alcón habló en Trieste; Martínez de Bedoya en Milán; Jiménez Arnau en Venecia; Suevos en Génova; Jaime Soler, en Verona; Lequerica, en Florencia; Aznar, en Bari; Garcilaso, en Calabria; Muro, en Siracusa y Esteban Bilbao, en Nápoles.

EN LA ESPAÑA NACIONAL

Burgos, 30. — En todas las ciudades, en todos los pueblos y en todos los frentes se ha cumplimentado la orden del Ejército, conmemorándose con gran bri-

llantez el día de la Solidaridad italo-española.

En las ciudades y pueblos las casas han aparecido engalanadas con las banderas de Italia y España.

La fiesta de Solidaridad realizada en Italia encontró su eco en toda la España de Franco.

A las once en punto se dispararon salvas de 21 cañonazos, formando las fuerzas y presentando armas, se encucharon los himnos italianos y españoles, dando se los gritos de ¡Arriba Italia! y ¡Arriba España!

En La Coruña ha muerto el eminente tenor Miguel Fleita

El sepelio constituyó una imponente manifestación de duelo

La Coruña, 30. — El eminente tenor Miguel Fleita falleció en la madrugada del sábado en su domicilio sito en la Plaza de Ponvedra, a consecuencia de un ataque de uremia. La muerte sobrevino hallándose rodeando a Miguel Fleita su esposa e hija y otros familiares y amigos.

Está tarde, desde mucho antes de tener lugar el sepelio, se congregaron en la Plaza de Orense las autoridades, jerarquías y miembros de la Falange y una enorme multitud.

El ataud que se hallaba envuelto en las banderas de España

de redacción, representaciones de todas las entidades y corporaciones, la Falange Española Tradicionalista y una enorme muchedumbre.

En el coche fúnebre se habían colocado numerosas coronas de la esposa e hija de Miguel Fleita, de Pilar y Carmen Primo de Rivera, de la Falange, de Auxilio Social, y otras.

Por la tarde cerraron las oficinas de Auxilio Social del que era un enamorado el eminente tenor y a beneficio del cual había actuado numerosas veces.

El Gobernador y el Alcalde pronunciaron emotivos discursos y finalmente el Gobernador dió la consigna que la Falange tiene para sus Caidos: ¡Miguel Fleita, y la gente respondió: ¡Presente!

Detrás iban el Director de "El Ideal Gallego" y todo el cuadro

Ante la reunión del Comité de No Intervención

El único punto del orden del día es el plan de financiación de la retirada de los voluntarios extranjeros

Londres, 30. — Mañana martes volverá a reunirse el Comité de No Intervención, para tratar de un solo punto, según dice la convocatoria cursada a los miembros del mismo "Financiación del plan sobre el retiro de los voluntarios extranjeros que luchan en España".

En los círculos políticos londinenses se comenta la reunión de mañana diciéndose que se tropieza con dificultades para obtener una solución a esta cuestión. Se sabe que el delegado soviético hizo, en la última sesión, manifestaciones en el sentido de que su Gobierno se negaba a satisfacer la cuota que le correspondía por el mes de mayo y en vista de ello se supone que surgirán serias dificultades para hallar solución al pago o al plan de retirada de voluntarios.

Este asunto ha sido tratado en la sesión de hoy de la Cámara de los Comunes, donde el Secretario de Estado, Butler, declaró que se habían logrado grandes adelantos para la retirada de los voluntarios extranjeros que combaten en España, pero que la ne-

gativa de la Unión Soviética podría hacer fracasar el plan.

Se comentó más tarde que todos los delegados, con la sola excepción de la Unión Soviética, habían votado el pago de la cuota, lo que hace suponer que Rusia torpedea la buena intención de los demás países, buscando solo complicaciones al Comité de No Intervención.

Igualmente se decía que el Gobierno de Inglaterra se esforzaba en conseguir que Rusia aceptara el plan y por lo tanto hiciera efectiva la mensualidad vencida.

Intervinieron después varios oradores en la discusión, haciendo constar que "el éxito del plan británico para la retirada de voluntarios, dependía de la Unión de los soviets".

LOS GUARDIAS MARINAS SALEN DE SEVILLA

Sevilla, 30. — Esta mañana ha zarpado de este puerto el barco escuela de guardias marinas "Rey Jaime I", habiéndoseles tributado una cariñosa despedida.

DESDE HACE DOCE AÑOS EN FRANCIA MUEREN MAS PERSONAS QUE NACEN

París, 30. — En la Asamblea de la Asociación de familias numerosas, que por cierto son muy pocas, el diputado y periodista Quereuil pronunció un discurso considerando peligroso para Francia su escasa natalidad, mucho más teniendo en cuenta que es muy grande la de Alemania e Italia.

Con datos estadísticos probó que desde hace doce años hasta la fecha, en Francia, el número de muertes excede al de nacimientos.

Zotal

Desinfectante e insecticida. No se vende a granel. Compra envasado de origen. Tejera y Olivares. Laboratorio Zotal SEVILLA

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC CEUTA

Academia Cervantes

PREPARATORIO Y REPASO DE TODO EL BACHILLERATO. CLASES ESPECIALES

PROFESORADO ESPECIALIZADO EN LAS DISTINTAS MATERIAS.

MATRICULA: PLAZA RUIZ DE 10 A 12 Y DE 4 A 6

Información general de Tetuán

Delegación: General Sanjurjo, 20

EL DIA DE LA SOLIDARIDAD Y SIMPATIA ITALO-ESPAÑOLA

Día de júbilo en la capital del Protectorado. La cuestión resultó un éxito de organización y de resultados económicos. La nobilísima aportación de la colonia italiana

De magníficos resultados puede calificarse la postulación que organizó en el día de ayer con motivo de la fiesta de solidaridad y simpatía italo-española...

Sra. Pilar Noguera y D. Domenico Del Buzo... 253'52

Sra. Carolina López y Srta. Cesare Berardinelli... 377'65

Sra. Encarnación Alvarez y D. Mario Pasquellini... 131'00

Sra. Pilar Sierra y D. Renato Bettamio... 226'35

Total pesetas... 7.584'20

Distinguidas damas de la colonia italiana desde hacia varios días venían dedicando a la confección de las banderitas y lazos...

Las parejas postulantes integradas por una dama italiana y uno de nuestros camaradas...

En la puerta del Casino Español y bajo el emblema de Auxilio Social...

En nuestra edición anterior publicamos la lista de donativos que la colonia italiana hizo en beneficio de la obra de Auxilio Social...

Los hechos cantan y cuantos comentarios queramos hacer...

Los elogios que el público dispensó en el día de ayer...

En nuestra edición anterior publicamos la lista de donativos que la colonia italiana hizo en beneficio de la obra de Auxilio Social...

Los hechos cantan y cuantos comentarios queramos hacer...

Los elogios que el público dispensó en el día de ayer...

las calles de la ciudad con alegres composiciones musicales.

Al filo del medio día y después de dar los cañonazos con que las baterías de la Alcazaba saludaban los actos...

En las diversas ciudades del Imperio italiano, actos de solidaridad hacia la España Nacional...

Al retirarse las autoridades citadas se repitieron las mismas manifestaciones de cálido entusiasmo.

La animación duró durante todo el día y por la noche lucieron la mayoría de los edificios sus bellas iluminaciones.

Momentos antes del revistó el jefe Provincial del Movimiento camarada Requena...

En número que pasaban de los mil y utilizando un tren especial se trasladaron a los llanos de Malalén...

Terminada la ceremonia fueron obsequiados los numerosos concurrentes espléndidamente.

Las muchas felicitaciones recibidas unimos la nuestra más sincera deseándoles a los nuevos señores de Caracul...

Acudió el Comandante Interventor Regional de Y-bala, señor Faura...

También asistieron el jefe Provincial del Movimiento, camarada Requena...

Los hechos cantan y cuantos comentarios queramos hacer...

Los elogios que el público dispensó en el día de ayer...

En nuestra edición anterior publicamos la lista de donativos que la colonia italiana hizo en beneficio de la obra de Auxilio Social...

Los hechos cantan y cuantos comentarios queramos hacer...

Los elogios que el público dispensó en el día de ayer...

EL RACING DE SANTANDER VENCE AL ATHLETIC BILLBAO

Santander, 30. El partido jugado el pasado domingo entre el Racing Club y el Athletic de Bilbao...

EL OSASUNA VENCE A LA REAL SOCIEDAD

Pamplona, 30. El domingo se jugó el partido correspondiente al torneo de la Copa Briga...

Los servicios de Falange Española del Tradicionalista y de las JONS...

El jueves pasado se celebró en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias el enlace matrimonial...

El acto fue presidido por el Alcalde de la ciudad.

EN JEREZ SE LEVANTARA UN MONUMENTO DE JOSE ANTONIO

Jerez de la Frontera, 30. La Comisión Gestora Municipal...

LA LLAMADA DEPURACION MARXISTA

París, 30. Nuevamente ha condenado el tribunal de espionaje y alta traición de Barcelona...

UN VUELO DE PAJARO BASTANTE LARGO

Los problemas del mundo parece que caminan hacia la solución. La impresión de conjunto es bastante optimista.

EN LA RAMBLAS DE BARCELONA SE ASESINA A PUNALADAS A UN POLICIA

París, 30. A noche fue asesinado por la espalda, en la Rambla de Barcelona...

UN VUELO DE PAJARO BASTANTE LARGO

Los problemas del mundo parece que caminan hacia la solución.

Hoy se cierra la suscripción pro Monumento a Mola

En el día de hoy quedará cerrada la suscripción pro Monumento al Glorioso General Mola...

REGRESAN A LISBOA LOS ALUMNOS DE LA ESCUELA SUPERIOR DE GUERRA DE PORTUGAL

Sevilla, 30. Esta mañana han regresado a Lisboa los alumnos de la Escuela Superior de Guerra de Portugal...

LA VISITA DEL JEFE DE ESTADO MAYOR DEL AIRE FRANCÉS A LONDRES

Londres, 30. El generalísimo del Aire francés y los oficiales que lo acompañaban...

UN ACTO EN HOMENAJE A LOS CAIDOS DE CACERES

Cáceres, 30. Los niños y niñas que celebraron ayer su primera comunión...

EN JEREZ SE LEVANTARA UN MONUMENTO DE JOSE ANTONIO

Jerez de la Frontera, 30. La Comisión Gestora Municipal...

LA LLAMADA DEPURACION MARXISTA

París, 30. Nuevamente ha condenado el tribunal de espionaje y alta traición de Barcelona...

UN VUELO DE PAJARO BASTANTE LARGO

Los problemas del mundo parece que caminan hacia la solución.

EN LA RAMBLAS DE BARCELONA SE ASESINA A PUNALADAS A UN POLICIA

París, 30. A noche fue asesinado por la espalda, en la Rambla de Barcelona...

UN VUELO DE PAJARO BASTANTE LARGO

Los problemas del mundo parece que caminan hacia la solución.

Labor Social del nuevo Estado

El día 1.º del actual mes de Mayo, se cumplió el primer año de la vigencia del Decreto n.º 264, dictado por S. E. el Jefe del Estado Español...

El Caudillo, encargó de la noble misión de aplicar este Decreto, a las Cámaras Oficiales de la Propiedad Urbana de la España Nacional...

La Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Ceuta, cumpliendo el mandato conferido por el Caudillo de España...

TARJETAS DE EXENCION Y PRORROGAS CONCEDIDAS DESDE 1.º DE MAYO DE 1937 A 30 DE ABRIL DE 1938

Table with 2 columns: Category and Amount. Includes rows for 'A combatientes y movilizados', 'A viudas con hijos combatientes', etc.

El importe de los recibos de alquileres condenados a cuantios se relacionan en el estado que precede, ha sido satisfecho por la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Ceuta...

PESETAS 86.659'11

a cuya cifra ascienden las cuatro derramas trimestrales hasta ahora efectuadas.

Tal es, en síntesis, la labor realizada en un año por la Cámara de Ceuta, en cumplimiento exacto de la Orden del Caudillo de España...

El Ministro del Interior, doctor Krno ha informado ya sobre este particular al encargado de Negocios de Alemania en Praga...

El representante oficial de Praga ha hecho saber, asimismo, al encargado alemán que con objeto de evitar nuevos incidentes...

HA MEJORADO GRANDEMENTE LA SITUACION EN CECOSLOVAQUIA

Praga, 30. Mientras ha estado la intervención diplomática en la cuestión checa el centro de gravedad del problema se ha desplazado a las negociaciones directas entre el Gobierno y la representación del partido sudete alemán.

El Consejo de ministros checo ya no sigue reunido permanentemente, sino que se reúne con la normalidad de antes.

En Checoslovaquia, las elecciones siguen y, al parecer, seguirán celebrándose tranquilamente.

UN EJE BUCARETS-VARSOVIA?

Bucarets, 30. Se concede gran importancia a la salida para Varsovia del jefe del Estado Mayor rumano...

ALHAJAS Compro toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papeletas del Monte JOYERIA "LA ESMERALDA" Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795

SOLERA MORALES ALVEAR MONTILLA ORO VIEJO PRUEBELOS EN "BARRIZO" - "BARROCIO" REPRESENTANTE BODEGAS MANCHEGAS O'DONNELL, 15

Doctor P. González-Haba GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Consulta de 3 a 5. - Teléfono 2-8-3 Teniente Arrabal, 6. primero. CEUTA.

UN EJE BUCARETS-VARSOVIA? Bucarets, 30. Se concede gran importancia a la salida para Varsovia del jefe del Estado Mayor rumano...

Estampas tetuanés Amanecer Desde la ribetada ventana verde, a mis pies el cementerio, "mudo, absorto y de rodillas", como dijera el melancólico Bécquer...

Table with 2 columns: Name and Amount. Lists names like Srta. del Consúl de Italia Doña Elena Leonetti, Srta. de Yuste, Srta. de Falange Femenina, etc.